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令和６年度八頭町教育委員会　１月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和７年１月２３日（木）午後１時３０分～午後２時００分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　小林委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・インフルエンザが流行している。郡家東小学校に続き、船岡小学校でも学年閉鎖と

なった。 
・郡家西小学校のプールの水が全て抜けてしまった。バルブに問題があるほかクラッ

クもあるようだ。プールの時期に間に合うように３月補正で計上し、修繕を行いたい。 
・わんぱく児童クラブは定員８０名だが、来年度の申込みが３０名程超過している。そ

のため、以前使用していた郡家西小学校の家庭科室を借りて運営を行う予定である。

委託先とも相談し、人員は確保してもらえる予定。 
 
議案  
　議案第１号　令和６年度一般会計補正予算（第 9 号）について 

・1 月 31 日の臨時議会に提出するもの。 

・船岡児童クラブの整備にかかる令和 5 年度子ども・子育て支援施設整備交付金

の実績に基づく返納金の費用を計上するもの。 

・１２月に実施した消防設備点検で、地区公民館の火災報知器に不具合が見られ

たため修繕料を計上するもの。 

・全員一致で認められた。 

 

議案第２号　令和７年度就学援助費の認定について 

・全員一致で認められた。 

 

　　その他  

・八頭町体育協会表彰式　  
令和 7 年 2 月 11 日（火・祝）午前 11 時から　会場：船岡地区公民館  

　八頭町表彰式の後に八頭町体育協会表彰式を行う。  
・各小中学校　令和 6 年度卒業式及び令和 7 年度入学式の出席について  

　　　　議員の出席について、卒業式は例年通り出席するが、入学式は八頭町議会議  
員選挙期間中のため出席なし。 
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・令和 6 年度市町村教育委員会委員・教育長等研修会について  
例年と異なり、2 月 1 日（土）に倉吉未来中心、鳥取県立美術館を会場に
開催される「ふるさとキャリア教育フェスティバル」、「鳥取県探求成果等

発表会」を自由観覧とする。また、県のふるさとキャリア教育に係る概要

説明、県立美術館の館内視察も予定している。  
 
（教育長）本格的に人事の時期だが、仮に予算があっても人がいない。 
（委員）現状では小中学校の教諭は満たされた状態か。 
（教育長）今は満たされた状態になった。加配が減っているため、小規模校では大変さ

はある。 
（委員）カツカツ状態で学校運営している状況だと思うが、町内で兼務というのはどうか。

逆に煩雑になるかもしれないが。 
（教育長）兼務で動ける人がいるかどうか。定員を上回って配置できていれば動けるか

もしれないが、上回っていない。ただ通級については、八東小は児童が移動するには

遠いので、教諭に出向いてもらう予定。 
（委員）教科担任制が推し進められているがどうか。 
（教育長）外国語だけ１人で見てもらったことがあるが、大変だったようだ。やれる規模が

ないので、やれても郡家西小くらい。他に、４０分授業で、午前中５限にする案もあるが

バタバタすると思う。やってみる価値はあるかもしれないが。 
（委員）その場合、授業は４０分に収まるのか。 
（教育長）４０分に収める。５分短くなっても問題はない。年間総授業数は目安なので、

下回っても構わない。教科書を教えてしまえばよいので、もし４０分になってもおそらく支

障はないが、午前中５限が厳しいかもしれない。 
（委員）問題は人員確保。定年は増えているが、その後はどうするのか。 
（教育長）役職定年で、校長が再任用教諭になることもあるが、授業をしてもらうのが難

しいようだ。 
 


